Arbeit unablässig geführt wird. Ihre politisch-ideologische und organisatorische Arbeit ist an den ökonomischen Erfolgen ihrer Betriebe meßbar. Maximaler Zeitgewinn im ökonomischen Wettbewerb zwischen Sozialismus und Kapitalismus erfordert energischen Kampf auf allen Gebieten gegen jeden Zeitverlust.

Es gibt jedoch auch noch eine ganze Anzahl Parteiorganisationen, die bisher auf diesem Gebiet zurückgeblieben sind. Diese müssen sich jetzt rasch einen Überblick verschaffen, wo ihr Betrieb bei der Erfüllung aller seiner Planaufgaben steht. Jede Parteiorganisation sollte sich dabei folgende Fragen von grundsätzlicher Bedeutung vorlegen:

1. Wo stehen wir bei der Anwendung der fortschrittlichen Technik?

Die Parteiorganisation des Braunkohlenwerkes "John Schehr" hat ein ausgezeichnetes Beispiel dafür geschaffen, wie man an die Lösung einer derartigen Frage herangehen muß. Auf Initiative der Parteiorganisation wurde nach Festlegung der Perspektive des Tagebaues Skado ein klares Programm sozialistischen Rekonstruktion erarbeitet. Es orientiert auf die Steigerung Arbeitsproduktivität, die Einsparung von Investitionen und die Senkung Dieses Programm war die Grundlage eingehender Selbstkosten. mit der gesamten Belegschaft. In Parteiversammlungen und Produktionsberatungen machten Arbeiter, Meister und Ingenieure dazu gute Vorschläge. Im Plan war u. a. vorgesehen, im Tagebau Skado einen neuen Schaufelradbagger einzusetzen. In der Diskussion zur Erarbeitung des Rekonstruktionsplanes unterbreiteten die Arbeiter den Vorschlag, einen Eimerkettenbagger vom Senftenberg nach dem Braunkohlenwerk ..John Schehr" n-etzen. Dieser Eimerkettenbagger wird im BWK Senftenberg auf Grund technologischer Veränderungen nicht mehr benötigt. Er kann aber, wenn einige technische Verbesserungen und Umbauarbeiten an ihm vorgenommen werden, im Tagebau Skado eingesetzt werden. Durch diesen Vorschlag werden Investi-

Ein Prozent - keine Kleiniakeit!

Wenn es im Bezirk Halle gelingt, 1960 die Selbstkosten um ein Prozent zu senken, dann sind das in den Industriezweigen

nur drei Industriezweige — aber 40,5 Millionen DM